



Dringlichkeitsantrag

der Abgeordneten **Martin Hagen, Matthias Fischbach, Julika Sandt, Alexander Muthmann** und **Fraktion (FDP)**

Bildungstrend 2018: Internationaler Vergleich statt Ausruhen auf IQB-Ergebnissen!

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, nach über zehn Jahren wieder darauf hinzuwirken, dass Bayern an einem internationalen Vergleichstest im Bildungswesen wie der PISA-Erweiterung (PISA-E) teilnehmen kann, damit sich unsere bayerischen Schulen dem internationalen Wettbewerb mit den besten Ländern der Welt direkt stellen können.

Begründung:

Bayern und die Staatsregierung dürfen sich nicht auf den Ergebnissen des innerdeutschen IQB-Bildungstrends 2018 ausruhen. Ziel muss es sein, kontinuierlich nach weltbesten Bildung zu streben und sich mit der internationalen Weltspitze im Bildungsbereich zu messen.

Hierfür sind nicht nur landesweite, sondern auch internationale Vergleichsstudien notwendig. Die in früheren Jahren durchgeführten PISA-Erweiterungen, sollen auch künftig wieder durchgeführt werden.